

31 Mar 2023 -16:00

Appartient à Conseil des ministres du 31 mars 2023

Nomination du Commissaire général aux réfugiés et aux apatrides

Sur proposition de la secrétaire d'État à l'Asile et la Migration Nicole de Moor, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant nomination d'un nouveau Commissaire général au sein du Commissariat général aux réfugiés et aux apatrides.

Sophie Van Balberghe est nommée Commissaire générale aux réfugiés et aux apatrides pour une durée de cinq ans.

Le projet d'arrêté royal est soumis à la signature du Roi.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Nicole de Moor, secrétaire d'Etat à l'Asile et la Migration
Rue Lambermont, 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 572 02 00
<https://demoor.belgium.be>

Sieghild Lacoere
Porte-parole
+32 475 50 55 50
sieghild.lacoere@demoor.fed.be